

L'ECHO DU 24 MAI.

Le retard involontaire apporté à la publication de cette brochure nous permet d'y inscrire un événement de nature à intéresser la partie du public à laquelle surtout nous nous adressons. Le 20 janvier dernier, a eu lieu l'installation de l'orgue offert au Séminaire de Nicolet le 24 Mai. Par une heureuse coïncidence, en même temps que ce monument des anciens souvenirs, arrivait au Séminaire un autre sujet de joie : le cinquième de ses élèves honorés de l'épiscopat, Mgr. Lafèche, Evêque élu d'Anthédon. On se rappelle de quelles acclamations fut salué, le 24 Mai, M. le Grand-Vicaire Lafèche. Quelque chose de semblable avait lieu le 20 Janvier : il semblait heureux que l'orgue, harmonieux prolongement de la grande fête, put saluer de ses premières mélodies les commencements d'un épiscopat tant désiré. Cette double fête, ainsi que la présence de Mgr. l'Evêque des Trois-Rivières, et de M. le Grand-Vicaire Olivier Caron, l'un des hommes qui ont le plus contribué à l'honneur de cette maison, ont été pour le Séminaire de Nicolet, le sujet d'une bien douce réjouissance.

Si le Séminaire a lieu de se glorifier des manifestations dont il a été l'objet, ses anciens élèves peuvent aussi être fiers du don qu'ils ont offert. Par son prix élevé, il atteste en eux bien éloquemment la générosité du souvenir. Par la beauté de ses sons, leur orgue fait honneur à son facteur (M. Mitchell), à ceux dont il est la personnification, à la maison qui l'a reçu. Sa puissance remplit parfaitement l'étendue de la chapelle du Séminaire, et l'exquise douceur de ses jeux, au jugement de tous ceux qui l'entendent, est proprement un charme. Si c'est là, comme on l'a dit, " la voix de tout un passé," ce passé a quelque chose de singulièrement beau, et les élèves actuels de Nicolet, ont, dans les chants de leur orgue, un merveilleux enseignement d'honneur.

Mgr. Lafèche a bien voulu relever encore de sa parole éloquente la joie de ce beau jour. Dans l'impossibilité de repro-